

# *Cuba: Reconocen avances de la agricultura urbana*

---



La Habana, 20 feb (RHC) El ministro cubano de la Agricultura, Gustavo Rodríguez, felicitó a los trabajadores de la agricultura en la occidental provincia de Pinar del Río, por encabezar las regiones de nuestro país destacadas en la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar en el 2016.

Asimismo, elogió a las provincias de Sancti Spíritus, Villa Clara, Camagüey y Santiago de Cuba, ocupantes, por ese orden, del segundo, tercer, cuarto y quinto lugares en la emulación organizada por el grupo encargado de esas producciones.

Durante la clausura la víspera del balance anual de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar, el titular cubano puntualizó en la necesidad de crecer en hortalizas, vegetales, condimentos frescos y plantas medicinales destinadas a Salud Pública.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/122161-cuba-reconocen-avances-de-la-agricultura-urbana>



**Radio Habana Cuba**